

## 消化管センター・内科 東 克己 先生

診療の要でもある医師。当院では外科医・内科医・整形外科医が常勤として勤務しています。  
今回は、本年7月1日着任された、消化器内科部長の東医師にインタビューしました。



### 生まれはどこですか？

大阪で生まれ、4才の時から滋賀県大津市で育ちました。

### 出身はどちらの大学ですか？

自治医科大学 医学部

### なぜ医師になろうと思ったのですか？

小学校の卒業文集には医師になってドイツに留学したいと書いています。  
残念ながら留学はしていません。

医師になりたいと思っていた理由がはっきりしません。いつから、なぜか不明です。

### 新河端病院へ入職された経緯を教えてください。

様々な理由がありますが、詳細は言えません。京田辺市の病院にいた時に母が骨折をし、具合が悪くなりました。

同病院での仕事では対応できないことから転職を考えました。当地も遠方であり悩みましたが、近くの職場では以前の患者さんが来てしまいそうで、かえって大変になりそうで、お願いしたのが最初です。

### 新河端病院についてどんな思いを持っていますか？

もう年齢もそれなりになっておりますので無理はしない範囲でと思っています。ただし働く以上、この病院が元気なく縮小されて行くなどということは避けたいと思います。少し元気な病院、小さくても何か存在感がある病院になればと思っています。

私には内視鏡ぐらいしか能がありませんが、少しでも助けになれば良いなと思います。

お荷物にならない様、無用な時は静かにしています。

### これをご覧になっている患者様にメッセージをお願いしますか。

外来を待っていただく方々には迷惑をおかけします。

お話をするのが苦手ですので申し訳なく思っております。自分のできる範囲では

ありますが、できるだけ広く対応したいと思っていますのでよろしくお願いします。



### 編集より一言

☆だんだんと過ごしやす季節になってきましたね。朝晩の気温差がありますので、体調管理には充分お気をつけ下さい。

## 新河端病院 理念

# 信頼と安心の医療

1. 患者様に感動をしていただける医療を実践します
1. 患者様に選んでいただける病院づくりを実践します

## 「患者さまの権利」

患者さまには次のような権利があります。  
私たちはその権利を尊重するような医療を行います。

- ・医療を受ける権利
- ・知る権利
- ・自分で決定する権利
- ・プライバシーを守られる権利



医療法人 医修会 新河端病院

病院に対するご意見ご希望、また「ふれあい」へのご意見をお聞かせ下さい。（備え付けの意見箱をご利用下さい。）